



Opernsommer feiert Auftakt der 2. Saison

Österreich/Gesamt | Seite 24 | 1. Juli 2025
 Auflage: 343.173 | Reichweite: 575.000
 Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.
 Magmag AG



Intendant Joji Hattori und Schauspieler Karl Markovics.



Thomas Weinhappel.

Opernsommer feiert Auftakt der 2. Saison

Heumarkt wird zur Open-Air-Bühne

Premiere. Der Wiener Opernsommer kehrt zurück – größer, glamouröser und diesmal an neuer Adresse. Nach dem erfolgreichen Start im Vorjahr wird das Open-Air-Festival 2025 erstmals am Wiener Eislaufverein am Heumarkt über die Bühne gehen. Von 1. bis 19. Juli wird dort Giuseppe Verdis „La Traviata“ für

Opernflair unter freiem Himmel sorgen.

Starbesetzung und hochkarätige Gäste

Jubel. Unter der künstlerischen Leitung von Stardirigent Joji Hattori erwartet das Publikum ein hochkarätiges Ensemble. Schauspieler Karl Markovics schlüpft dabei in die Rolle des erzählerischen Verdi

und führt das Publikum durch die dramatische Liebesgeschichte rund um Violetta Valéry, verkörpert von Cristina Pasaroio. An ihrer Seite singen Liparit Avetisyan als Alfredo Germont und Thomas Weinhappel als Giorgio Germont. Regie führt erneut Dominik am Zehnhoff-Söns, für das Bühnenbild zeichnet Manfred Waba verantwortlich.

Zur Premiere am 1. Juli hat sich eine illustre Gästeschar angekündigt. Grande Dame der Oper Birgit Sarata, Dompfarrer Toni Faber und viele weitere wollen applaudieren.